

SUMMARY

Kompetensi Perawat, Kondisi Pasien dan Kinerja Perawat Dalam Penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional di Rumah Sakit Jiwa DR. Soeharto Heerdjan

Created by MULAN MICHELLE IMELDA

Subject : Kondisi Pasien dan Kinerja Perawat Dalam Penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional

Subject Alt : Kondisi Pasien dan Kinerja Perawat Dalam Penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional

Keyword : Kondisi Pasien dan Kinerja Perawat Dalam Penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional

Description :

MULAN MICHELLE IMELDA, Kompetensi Perawat, Kondisi Pasien dan Kinerja Perawat Dalam Penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional di Rumah Sakit Jiwa DR. Soeharto Heerdjan (dibimbing oleh Bambang Hartono)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran kompetensi perawat, jenis kelamin perawat, kondisi pasien dan penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional dengan kinerja perawat. Menganalisis pengaruh kompetensi perawat, jenis kelamin perawat, kondisi pasien dan penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional dengan kinerja perawat. Mengetahui perbedaan nilai kinerja perawat di ruangan yang telah menerapkan dengan yang belum menerapkan Model Praktik Keperawatan Profesional. Penelitian dilakukan di Rumah Sakit Jiwa DR. Soeharto Heerdjan, dan responden penelitian dipilih dengan menggunakan purposive sampling terhadap seluruh perawat yang bekerja di ruang rawat inap RSJ DR. Soeharto Heerdjan yang berjumlah 161 orang perawat. Data primer yang terkumpul dianalisis dengan aplikasi software SPSS versi 16.0. Metode analisis digunakan untuk mengetahui pengaruh kompetensi perawat, jenis kelamin perawat, kondisi pasien dan penerapan Model Praktik Keperawatan Profesional dengan kinerja perawat adalah analisis linier regresi berganda. Beta coefficient digunakan untuk mengetahui variabel independen yang paling dominan mempengaruhi kinerja perawat. Dari hasil penelitian diketahui perawat RSJ DR. Soeharto Heerdjan diketahui bahwa variabel kompetensi perawat, kondisi pasien dan penerapan MPKP memiliki pengaruh signifikan terhadap kinerja perawat. Berdasarkan penelitian diketahui pula bahwa perawat di ruang MPKP memiliki kompetensi dan kinerja yang lebih baik dibandingkan ruangan yang belum menerapkan MPKP. Hal ini ditunjukkan oleh nilai rata-rata kompetensi perawat di ruang MPKP sebesar 4,05 dan 3,88 untuk ruangan non MPKP dan nilai rata-rata kinerja ruang MPKP sebesar 4,10 dan ruang non MPKP sebesar 3,53 dari skala 1 sampai 5. Variabel penerapan MPKP menjadi faktor dominan yang mempengaruhi kinerja perawat dengan Beta Coefficient 0,494. Kompetensi menjadi faktor kedua yang mempengaruhi kinerja perawat dengan Beta Coefficients 0,258. Sedangkan variabel kondisi pasien berpengaruh menurunkan kinerja perawat dengan Beta Coefficient sebesar -0,235. Dengan demikian untuk meningkatkan kinerja perawat perlu dilakukan penerapan MPKP untuk seluruh ruangan rawat inap RSJ DR. Soeharto Heerdjan dan memberikan insentif yang sesuai untuk perawat yang bekerja di ruangan MPKP dan juga meningkatkan kompetensi seluruh perawat ruang rawat inap RSJ DR. Soeharto Heerdjan.

Date Create : 10/01/2014

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Master-2008 – 01 – 030

Collection : 2008 – 01 – 030

Call Number : 658.2MUL k
Source : Master theses economic faculty
Relation Collection UEU-Undergraduate-2008 – 01 – 030
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor